



SIEDLERGEMEINSCHAFT EICKLINGEN
im
VERBAND WOHNHEIGENTUM
NIEDERSACHSEN e. V.

Vormals: Deutscher Siedlerbund Landesverband Niedersachsen



Am 27.09.2014 führte die Siedlergemeinschaft Eicklingen eine Kutschfahrt durch.

Um 12 Uhr ging es pünktlich mit 27 Personen und 2 Kutschen durch die Wälder los zum Allerparadies.
Dort haben wir uns gestärkt bei einem reichlichen Grillbüfett. Jeder konnte so viel essen wie er wollte.
Es war alles sehr lecker. Dabei wurde auch bei einem Bierchen oder Wasser etc. geklönt.
Danach ging es dann schon wieder nach Eicklingen, wo wir ca. 16.30 Uhr ankamen.

Christel Schneider

Anlage 2 Fotos:



Auf der Kutsche



Beim klönen